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“Lo más correcto era 
solicitarle que diera
un paso al costado”

Gobierno por renuncia del director del SII:

La portavoz de la actual administración explicó que esta decisión tomó en  ●
cuenta el debate tributario en el Congreso y lo tensionado del debate político.

La ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo (PC), abordó ayer la 
renuncia del director del SII.
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del Ministerio de Hacienda 
es dar la importancia del SII 
en un debate tributario que 
se sigue dando en el propio 
Parlamento y la conversación 

política que está bastante ten-
sionada, lo más correcto era 
tomar esta decisión y soli-
citarle que diera un paso al 
costado”, aseveró.

que ese rumbo tiene que ser el 
adecuado ante estas situacio-
nes que obviamente no son las 
deseables”.

“Esto quedó a cargo del 
Ministerio de Hacienda, el mi-
nistro va a poder referirse más 
en detalle sobre eso, pero des-
pués de lo que se conoció, que 
el exdirector del SII no paga-
ra las contribuciones durante 
unos años -ahora renunció a 
este límite de la retroactividad 
y decidió pagar- la verdad es 
que la evaluación que hizo y 
se expresó en el comunicado 

La ministra vocera 
de gobierno, Camila 
Vallejo (PC), abor-
dó ayer la renuncia 

del director del Servicio de 
Impuestos Javier Etcheberry, 
quien había sido cuestionado 
en los últimos días luego de que 
se revelara que adeudaba nueve 
años de contribuciones de una 
propiedad en Paine.

Luego de que estallara 
la controversia, el ministro 
de Hacienda, Mario Marcel 
(Ind.), sostuvo que la explica-
ción que había dado Etcheberry 
era “plausible”, pero también 
reconoció que éste tenía una 
responsabilidad especial por 
ser titular del SII. Y pese a que 
el propio Ectheberry renunció 
ayer a la prescripción de los 
montos adeudados por concepto 
de contribuciones, eso no bas-
tó para que esa misma noche 
se concretara su salida.

En conversación con 
CHV Noticias, la portavoz 
del Ejecutivo subrayó que ante 
contingencias de este tipo “lo 
importante es que se tomen 
las decisiones correctas fren-
te a esas contingencias para 
dar certidumbre y claridad a 
la ciudadanía de cual va a ser 
el rumbe que sigue el país y 
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Frente a los dichos del ex 
general de Carabineros, Ri-
cardo Yáñez, el alcalde de 
Providencia, Jaime Bellolio, 
comentó que “la mayor par-
te de las veces el trabajo con 
Carabineros es algo que fun-
ciona muy bien, lo mismo con 
la PDI. Entonces, tratar de ir 
a patear ese tablero me pare-
ce equivocado”.

En una entrevista de La 
Tercera, Yáñez indicó que 
“soy un enemigo de las poli-
cías municipales” y que “me 
cuesta creer la irresponsabili-
dad de alcaldes que envían a 
estas personas a cumplir ta-
reas de seguridad pública sin 
tener la preparación”.

Ante esto, en CHV Noti-
cias el alcalde indicó que “me 
parece una mala noticia que 
aparezca un ex general pe-
gándonos en un trabajo que 
nosotros hacemos colabora-
tivamente con Carabineros, 
porque para la ciudadanía esa 
división no puede existir”.

Agregó que “tiene que 
ser un trabajo en equipo que 
es como lo hemos hecho en 
Providencia”.

“Yo que he sido un defen-
sor de Carabineros a mil, lo que 
he visto es que los labores de 
seguridad que tenemos que ha-
cer los municipios, necesita de 
un mayor apoyo de las fuerzas 
de Carabineros y de la PDI, no 
lo contrario”, detalló.

“No puede ser dividido 
esto, tiene que ser en conjunto”, 

subrayó.
Consultado sobre los seña-

lado por Yáñez, en específico 
sobre la delimitación de funcio-
nes, Bellolio señaló que “eso 
está súper bien (...) ahora, yo 
me opongo a que sean policías 
y que la seguridad municipal 
esté armada. No creo que ten-
gan que estar armados”.

“Nosotros como seguridad 
municipal tenemos que hacer 
otras labores. Sí va a haber 
una tensión en algunas cosas, 
pero cuando nosotros llevamos 
más de 400 detenidos en fla-
grancia durante este año, y si 
se detienen, no se pueden lle-
var a la comisaría porque no 
se tiene la capacidad, hay que 
esperar a que llegue Carabi-
neros”, comentó.

Añadió que “Carabineros 
están atendiendo otras cosas 
que son más urgentes, enton-
ces se demoran de dos a tres 
horas cuando uno detiene a 
una persona. Es mucho tiempo 
porque yo pierdo seis patru-
lleros, tres carros, mientras 
lo podemos trasladar hacia la 
comisaría”.

“La delimitación de fun-
ciones está perfecto y por lo 
mismo la Ley de Seguridad es 
algo que debiese salir. Nos en-
trega mayores facultades, pero 
son facultades como poder exi-
gir el carnet de identidad, poder 
hacer el decomiso sin que es-
tén Carabineros, poder parar 
a alguien que uno sabe que es 
sospechoso”.

Bellolio aborda rechazo de 
Yáñez a policías municipales: 
“Patear ese tablero me 
parece equivocado”

Alcalde de Providencia

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/07/2025
    $876.085
  $1.035.072
  $1.035.072

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      84,64%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 39


